



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

publimetro®

0

19/02/2024

OPINIÓN



Opinión

Por [Mariana Gómez del Campo](#)

¡Más de 700 mil personas en el Zócalo capitalino unidas por la democracia!

Un rotundo éxito la concentración de ayer en el Zócalo de la Ciudad de México con el objetivo de defender nuestra democracia. Este encuentro marcó un antes y un después para nuestro país. A pesar de tratarse de un acto pacífico vimos un Palacio Nacional blindado con vallas metálicas y nos topamos con cierres de vialidades y varios obstáculos más pero la demostración del amor por México fue más grande.

Los ciudadanos nos reunimos a lo largo y ancho de toda la República Mexicana y también en otros países con el fin de luchar por nuestra democracia y el respeto a nuestra Constitución. Ejercimos plenamente nuestros derechos, en un momento en el que el oficialismo pretende limitar nuestra libertad, exigimos a las autoridades del Instituto Nacional Electoral (INE) y del Tribunal Electoral que trabajen con autonomía e independencia.

Ayer fue un día histórico en el que salimos a defender nuestro derecho a votar libremente ante la pretensión gubernamental de intervenir en las próximas elecciones pues además de querer controlar al INE y al Tribunal Electoral, así como intentar someter a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, no es un secreto para nadie que los gobiernos morenistas están usando de manera corrupta, los recursos públicos para beneficiar a sus candidatos.

El oficialismo busca engañar a la gente con propaganda y encuestas falsas. Amenaza y censura a los medios de comunicación y miente diciendo que en caso de que gane la oposición se quitarán los apoyos, las pensiones y las becas. De esta manera la gente no puede votar con libertad pues morena les provoca miedo y desconfianza con sus mentiras.

El encuentro de ayer fue muy importante ya que una vez más nos congregamos pacíficamente quienes estamos en contra de las acciones ilegales y corruptas del gobierno. Le demostramos otra vez al mundo que los mexicanos alzaremos la voz cuantas veces sea necesario ante los actos que atenten contra nuestra democracia como el hecho de querer eliminar los organismos autónomos o frente a los ataques constantes hacia el Poder Judicial.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

publimetro®

0

19/02/2024

OPINIÓN

No vamos a permitir que el inquilino de Palacio destruya nuestra Carta Magna ni tampoco que lleve a cabo una elección de Estado. Ayer se comprobó el compromiso de los mexicanos con la defensa del voto libre pues sabemos que el futuro de México está en nuestras manos.

Es fundamental también dar a conocer la importancia de votar por diputados y senadores, su elección es igual de valiosa que la de presidenta y gobernadores. Recordemos que hoy más que nunca tenemos todos la responsabilidad de salvar a México de la violencia, inseguridad y corrupción y eso solo lograremos votando de manera libre. ¡La ley es la ley! Al tiempo...

*